

Vorsatz-Bingo

Hallo, Ihr lieben Leute!

Haltet mich für oldschool (altmodisch), aber ich bin tatsächlich ein Freund der guten alten **Neujahrsvorsätze**. Ja, ich kenne auch all die Argumente, die gegen das Vorsätze-Fassen vorgebracht werden:

- dass die Vorsätze ja doch spätestens Mitte März wieder über den Haufen geschmissen werden,
- dass man auch gut und gerne an jedem anderen Tag des Jahres Vorsätze fassen kann,
- dass der Drang zur ständigen Selbstoptimierung auch zwanghaft werden kann.

Sicherlich alles richtig und nachvollziehbar. Trotzdem gefällt mir der Gedanke, von Zeit zu Zeit (zum Beispiel am Anfang eines neuen Jahres) ein paar Neuerungen im eigenen Leben anzubringen – einfach, weil das Leben ja so viele Möglichkeiten bietet. Das muss keineswegs immer gleich den Charakter einer Zeitenwende annehmen („Von heute an lebe ich nur noch und ausschließlich GESUND“). Man kann der Sache auch einen leichten, spielerischen Charakter verleihen. Von einer Freundin hab ich die Idee, mit den Vorsätzen **BINGO** zu spielen. Man nehme ein Stück Papier, teile es mit drei senkrechten und drei waagerechten Strichen in 16 Segmente und bestücke dann jedes davon mit einer Vorsatz-Idee, z.B.:

- ein Erfurter Museum besuchen
- eine 15 km Wanderung unternehmen
- den Sonnenaufgang auf dem Petersberg erleben
- die Kiste mit den Handschuhen und Halstüchern durchsortieren
- im Gottesdienst eine Lesung halten
- einen Spieleabend veranstalten....

Und wenn man alle 16 Felder ausgefüllt hat, kann das Bingo-Spiel beginnen. Immer, wenn ein Vorsatz erfüllt/erledigt ist, kann man ihn ausstreichen. Und wenn man vier in einer Reihe hat, kann man Bingo rufen. Und wenn nicht, ist auch nicht schlimm!

Wer die Bingo-Idee appetitanregend findet, kann sich aus dem Anhang eine Vorsatz-Bingo-Vorlage herunterladen. Und allesamt dürft ihr Euch nun sehr gerne noch folgende Informationen und Einladungen zu Gemüte führen:

- Zunächst die Information an alle, dass unser **Gemeindebüro in der Magdeburger Allee** auch in der kommenden Zeit wegen Krankheit unserer Sekretärin **keine regelmäßigen Öffnungszeiten** anbieten kann. Das Team der verbliebenen Mitarbeiter versucht, den Laden irgendwie am Laufen zu halten und auch die Verteilung der Gemeindebriefe zu organisieren. Und wenn Ihr irgendwelche Fragen und Anliegen habt, dann zögert nicht, uns direkt anzusprechen/anzurufen.

- Die **Fresh Vocals** starten am morgigen **Donnerstag, 9. Januar 2025** um **19:30 Uhr** im **Martini-Gemeindehaus** mit den **Proben für das neue Programm**, in dem sich in diesem Jahr alles ums Wünschen dreht! Sangeslustige Frischlinge sind herzlich willkommen – ein guter Zeitpunkt, um einzusteigen.

- Was brachten die Heiligen drei Könige dem Christkind mit? Gold, Weihrauch und Myrrhe – weiß doch jedes Kind! Die Frage ist nur: warum grad diese Sachen und nicht Windeln, Würstchen und Wunderkerzen? Die Antwort darauf gibt es zu erfahren im **Wochenschlussgottesdienst** am **Freitag, 10. Januar** um **18 Uhr** in der **Martinikirche**. Außerdem gibt es da mächtig viel schöne, nachweihnachtliche Musik von den vereinigten **Kirchenchören** Martini-Luther und Bergkreis. Und den **Geburtstagskindern** des

Monats Dezember wird ganz heftig gratuliert. Und alle, die noch nicht haben, können sich aus dem Gottesdienst den **Sternsingeraufkleber** für die Wohnungstür mitnehmen.

- Am **1. Sonntag nach dem Epiphaniastag, 12. Januar** feiern wir gemeinsam **Gottesdienst** um **10 Uhr** ebenfalls in der **Martinikirche**. Und wenn Ihr auf euren Vorsatz-Bingo-Zettel schreibt: „Gottesdienst am 1. Sonntag nach Epiphaniastag besuchen“, dann hättet Ihr nach erfolgreichem Besuch am Sonntag Mittag schon was zum Ausstreichen 😊.

Und damit will ich es für heute bewenden lassen! Ich wünsch Euch ein schönes Wochenende! Einen lieben Gruß von Euerm Bernhard Zeller